## Le collectif de veille

de la Neutorplatz - Breisach

## **Suzanne Rousselot**

21 Basse Baroche F - 68910 Labaroche +33 389 498 388, +33 637 917 252



**Die Montagsmahnwacher** vom Neutorplatz - Breisach

Ingenieurbüro **Gustav Rosa** Amselweg 18

D - 79206 Breisach +49 7664 912017, +49 173 3110647

## **Nachruf**

Trauerfeier für Erich Weiß am 15.02.2019 am Friedhof in Breisach am Rhein

Liebe Inge (in Abwesenheit), liebe Familienangehörige, liebe Trauergäste,

auch wir, die Mahnwacher vom Neutorplatz, nehmen heute schweren Herzens und in tiefer Trauer Abschied von unserem langjährigen Mitstreiter Erich.

Erich und seine Frau Inge waren von Anfang an dabei. Sie haben uns regelmäßig unterstützt und ganz selten gefehlt.

Ich kann mich noch an eine Mahnwache im Winter 2012 erinnern, an der das Wetter zum ersten Mal so richtig ungemütlich war. Eiskalte Regenschauer und ein beißender Wind fegten über den Neutorplatz. Ich hatte damals ernsthaft überlegt, die Mahnwache aus diesem Grund ausfallen zu lassen. Andererseits konnte ich es nicht übers Herz bringen, unsere Mitstreiter im Stich zu lassen.

Zur allgemeinen Uberraschung war diese Mahnwache überdurchschnittlich gut besucht. Inge und Erich waren auch gekommen. Sie froren - wie wir alle - erbärmlich, und ich wollte sie heim schicken. Da sagte Erich: "Lieber Gustav, wir haben lange überlegt, ob wir uns das antun. Wir sind dennoch gekommen, weil wir dich nicht alleine im Regen stehen lassen wollten."

Das sind die Augenblicke im Leben, die deinen Einsatz belohnen, die dir das Gefühl geben: Du tust das Richtige, wir sind Mensch, wir machen weiter.

Erich war auch immer über den neusten Stand der Dinge informiert. Er brachte Zeitungsausschnitte mit und diskutierte kompetent mit mir und den anderen Besuchern unserer Mahnwachen. Inge und Erich waren es auch, die unseren Bürgermeister so tief beeindruckt haben, dass er seine Haltung uns gegenüber schließlich geändert hat. Heute unterstützt er uns aktiv und offen und setzt damit wichtige politische Zeichen im Kampf für die sofortige und endgültige Stilllegung des Atomkraftwerks in Fessenheim.

Auch wenn in den letzten Jahren das Engagement alters- und krankheitsbedingt nachgelassen hat - Erich und seine Inge haben wichtige und unvergessene Akzente gesetzt.

Lieber Erich, du bist von uns gegangen, aber dein Geist und dein Engagement bleiben. Du und deine Frau Inge, ihr habt beide mit dazu beigetragen, dass wir alle heute kurz vor unserem Ziel stehen: Das Atomkraftwerk in Fessenheim wird abgeschaltet. Dafür Respekt, Anerkennung und ein letztes großes, ewiges Dankeschön.

Gustav Rosa, Mahnwache Dreyeckland